

Información para las mujeres:

LAXITUD O AMPLITUD VAGINAL

AUTORES:

Dr. Pablo González Isaza

Unidad de Ginecología Estética, Regenerativa y Funcional. DIATROS TEKNON Barcelona.
OVAL MÉDICA. Pereira. Colombia

Dr. Rafael Sánchez Borrego

Director Médico DIATROS TEKNON Clínica de Atención a la Mujer. Barcelona

Actualización de la información: Febrero 2022

La laxitud vaginal o amplitud, es un motivo de consulta frecuente, sobre todo en mujeres jóvenes. Se estima que hay reportes de esta condición de hasta un 24%, pero... ¿realmente a qué se refiere esta condición?

Según los resultados de una encuesta telefónica a sus miembros asociados, la IUGA *International Urogynecological Society* informó que asombrosamente la gran mayoría respondieron que:

- Es un motivo de consulta cada vez más frecuente
- Las mujeres reportaban ruidos o escapes de aire por la vagina durante las relaciones sexuales
- Las mujeres refieren la entrada de agua en la vagina al meterse a una piscina o jacuzzi.
- Las mujeres reportan pérdida de fricción durante las relaciones sexuales y como consecuencia una alteración en la calidad de las relaciones sexuales.

De tal manera que es una condición que está siendo reportada en nuestras consultas, en búsqueda de tratamiento.

No hay una conexión clara entre el parto y la sensación de una vagina amplia, pero sí cada vez más estudios encuentran una explicación entre el parto y una distensión muscular, a nivel de una estructura muy importante responsable de mantener el tono vaginal como lo es el músculo elevador del ano.



c/ Vilana, 12 Desp. 187
08022 Barcelona
T. 93.393.31.81

Los tratamientos tradicionales, están encaminados a realizar una rehabilitación de estas estructuras en la pelvis, por medio de fisioterapia, estimulación eléctrica entre otros. Desafortunadamente, este tipo de alternativas son invasivas, lo que hace que se pierda la adherencia por parte de las pacientes.

En nuestros centros, contamos con novedosas alternativas, como el ELECTROMAGNETISMO, que de forma no invasiva, en unas pocas sesiones, se genera una rehabilitación completa de la salud muscular del suelo pélvico.

...Y NO MENOS IMPORTANTE

Debe haber una adecuada valoración y un correcto diagnóstico, de tal manera que se pueda ofrecer la mejor alternativa para el tratamiento de esta condición, además de poder descartar condiciones como el prolapso genital, que no es susceptible de tratamiento, con estas tecnologías.

Los tratamientos deben ser realizados en centros acreditados y reconocidos, que cuenten con profesionales de la salud, idealmente ginecólogos, con entrenamiento en este tipo de tecnologías y tratamientos.

La información proporcionada en www.diatros.com no pretende ser un sustituto del consejo médico, diagnóstico o tratamiento, ni pretende reemplazar la relación directa que existe entre los pacientes/visitantes de este sitio web y su médico.

Busque siempre la opinión de su propio médico u otro profesional sanitario cualificado respecto a cualquier duda sobre su salud.



Diatros Clínica



clinica_diatros



DIATROS Clínica



@ClinicaDiatros